

ABSTRAK

FAKTOR-FAKTOR PENGHAMBAT KESEMPATAN KERJA BAGI PENYANDANG DISABILITAS NETRA

(Studi di PERTUNI (Persatuan Tuna Netra Indonesia) Jl. Pancasila Sakti
Gang Vanili No. 67 Rt. 17 Kelurahan Sumberrejo, Kecamatan Kemiling, Kota
Bandar Lampung)

Oleh:

Dian Retno Palupi

Anggapan maupun persepsi negatif terhadap penyandang disabilitas netra masih kental menghiasi cara berfikir masyarakat Indonesia. Penyandang disabilitas netra masih dianggap sebagai kelompok yang tidak memiliki kemampuan untuk menekuni suatu bidang pekerjaan. Penyandang disabilitas netra adalah mereka yang mengalami gangguan, hambatan atau kelainan pada fungsi penglihatan sedemikian rupa, sehingga untuk bisa berkembang atau menjalankan fungsi hidupnya secara optimal memerlukan layanan khusus. Meskipun kelompok ini telah diberikan berbagai macam bentuk rehabilitasi, baik rehabilitasi pendidikan maupun vokasional, tetap saja mereka tidak dapat menjadi sumber daya manusia yang mandiri dan produktif.

Diperlukan persiapan khusus untuk membantu para tunanetra agar lebih siap untuk bekerja pada nantinya. Tunanetra bekerja di perusahaan memang menjadi ikhtiar yang masih sangat menantang. Tantangan tersebut ada pada dua sisi yaitu tantangan pertama pada tunanetra itu sendiri dan yang kedua adalah meyakinkan masyarakat pemberi kerja bahwa, tunanetra juga dapat berperan dalam proses mendapatkan keuntungan perusahaan mereka. Adapun faktor-faktor yang menjadi penghambat penyandang disabilitas netra untuk mendapatkan pekerjaan selayaknya orang meskipun mereka mempunyai keterbatasan tetapi mereka mempunyai kemampuan untuk memijat sehingga mereka masih bisa mendapatkan uang dengan memijat. Minimnya kesiapan kerja juga tidak menjadi penghambat dikarenakan sebagian dari mereka tidak pernah

melamar pekerjaan sebelumnya sehingga minimnya kesiapan kerja tidak mempengaruhi mereka untuk mencari pekerjaan karena mereka bisa melakukan pekerjaan yang lain yaitu sebagai tukang pijat.

***Kata kunci:** faktor internal dan faktor eksternal, kesempatan kerja, penyandang disabilitas netra*